

Medienmitteilung

Bezirkskanzlei Schwyz, Telefon 041-819 67 00 / E-Mail info@bezirk-schwyz.ch

Schwyz, 7. Dezember 2022

Arbeiten an Steinerstrasse mit der Einsegnung der Nietenbachbrücke abgeschlossen

Ende November 2022 konnten die Sanierungsarbeiten an der Steinerstrasse zwischen Eglismatt und Bienenheim abgeschlossen werden. Im Sommer 2023 folgt noch der Deckbelag. Am 7. Dezember 2022 wurde die neu erstellte Nietenbachbrücke feierlich eingeweiht.

Parallel zur Erstellung der zwei neuen Kreisel für den Vollanschluss an die Umfahrungsstrasse H8 wurde die bezirkseigene Steinerstrasse zwischen dem Vollanschluss beim Bienenheim bis und mit Nietenbachbrücke bei Eglismatt vollsaniert. Gleichzeitig wurde durch die Gemeinde Schwyz auf diesem Strassenabschnitt das Abwasser und das Regenwasser getrennt, um die Kanalisation und die Abwasserreinigungsanlage zu entlasten.

Neue Nietenbachbrücke eingesegnet

Die Brücke über den Nietenbach bei Eglismatt wurde im Zuge der Strassensanierung ersetzt. Pfarrer Kurt Vogt segnete die Brücke am 7. Dezember 2022 unter Beisein vieler Projektbeteiligter und Anwohner feierlich ein. Danach wurde auf die neue Brücke und auf die unfallfrei abgelaufene Bauphase an einem vorweihnachtlichen Apéro angestossen.

Deckbelag folgt im Sommer 2023

Dank der Vollsperrung, welche ein effizientes Arbeiten ermöglichte, konnte die Strassensanierung gemäss Zeitplan für das Jahr 2022 abgeschlossen werden. Im Sommer 2023 wird der Deckbelag eingebaut. Dafür wird nochmals während ca. 2 Wochen eine Sperrung der Strasse nötig sein. Ansonsten ist die Strasse seit Kurzem wieder normal befahrbar und auch der öffentliche Verkehr ist wieder auf dieser Strecke unterwegs.